



Unsere Grüne Glasfaser ist Mitglied im BUGLAS (Bundesverband Glasfaseranschluss e.V.)

München, 31.03.2022 – „Know-How teilen heißt Know-How verdoppeln.“ Unsere Grüne Glasfaser (UGG) ist von nun an offizielles Mitglied im Bundesverband Glasfaseranschluss e. V. (BUGLAS) und Teil des zitierten Credos. Der Verband mit Sitz in Bonn ist ein Zusammenschluss aus mehr als 150 Mitgliedern aus der Telekommunikationsbranche. Der BUGLAS vertritt die Interessen Glasfaser-ausbauender Unternehmen in Brüssel, Berlin, Bonn und auf Ebene der Bundesländer und organisiert den Austausch der Mitgliedsunternehmen untereinander.

„Die Aufnahme von UGG im BUGLAS ist ein weiterer, essenzieller Schritt für uns auf dem Weg, UGGs Mission Glasfasernetze in ländlich geprägten Regionen (Gemeinden bis 10.000 Einwohner*innen) zu implementieren. Durch den Zusammenschluss mit BUGLAS werden bestehende Synergien innerhalb der Telekommunikationsbranche genutzt und Potenziale geschaffen, gemeinsam zu wachsen“, so Jens Prautzsch, CEO von UGG.

„Wir freuen uns sehr, UGG als neuestes Mitglied begrüßen zu dürfen und ab sofort zum gegenseitigen Nutzen zusammenarbeiten zu können. UGG passt perfekt zum BUGLAS, denn unsere gemeinsame Zielsetzung ist es, eine möglichst flächendeckende Versorgung Deutschlands mit nachhaltig hochleistungsfähigen Glasfasernetzen zu erreichen. Mit jedem Mitglied wächst der BUGLAS und damit die Chancen und Möglichkeiten, die Ziele eines jeden Mitgliedunternehmens durch Kooperationen oder Sichtbarkeit bei entsprechenden Stakeholdern zu erhöhen. Hier ermöglicht es der BUGLAS entsprechend als Kommunikator und Multiplikator zu wirken und die Branche mitzugestalten. Wir sind auf UGGs Teilhabe gespannt“, so Wolfgang Heer, Geschäftsführer Bundesverband Glasfaseranschluss e. V.

UGGs Mission ist es, flächendeckende Fiber-to-the-Home (FTTH)-Glasfasernetze zu implementieren. Ziel ist es, innerhalb von sechs Jahren 2 Millionen Haushalte erreichen, wodurch ein Glasfasernetz von 50.000 Kilometern entsteht.

Weitere Informationen zu UGG gibt es hier: www.unseregrueneglasfaser.de

Weitere Informationen zu BUGLAS gibt es hier: www.buglas.de

Über Unsere Grüne Glasfaser

Unsere Grüne Glasfaser (UGG) ist ein Gemeinschaftsunternehmen der Allianz und Telefónica. Als neutraler und unabhängiger Netzanbieter verlegt UGG lokale Glasfasernetze in ländlich geprägten Regionen in ganz Deutschland – für mehr Lebensqualität und die Aussicht auf eine innovationsreiche Zukunft. Darauf aufbauend stellt UGG interessierten Telekommunikationsanbietern einen leistungsstarken und hochmodernen FTTH (Fiber To The Home)-Zugang zur Verfügung. Durch den energieeffizienten und zukunftssicheren Betrieb hat das Glasfasernetz der UGG auch ökologische Vorteile, die moderne FTTH-Technologie verbraucht 60 % weniger Energie als frühere Kupfernetze. **Pressekontakt:** ugg@ihlk.de